



AU NON-STAGE DU HAUT-RHIN

JE NE VOUDRAIS PAS TROP
"IDYLLISER" CES DIX JOURS,
MAIS ILS ONT ÉTÉ HEUREUX
POUR MOI. IL M'A SEMBLÉ
QUE LÀ SE RÉALISAIT UN PEU
LA POSSIBILITÉ DE SE LIVRER
TEL QU'ON EST, QUE LES GENS
PRÉSENTS SE DONNAIENT À
EUX-MÊMES ET AUX AUTRES,
LE DROIT ET LA POSSIBILITÉ
DE SE DIRE OU DE SE TAIRE,
DE PENSER ET DE BOUGER À
LEUR RYTHME. J'AI ENVIE DE
DIRE: "CE N'EST QU'UN DÉBUT,
CONTINUONS ..."

MARIE-THÉRÈSE R.

graphisme de
Francis K.

Cette rencontre "non-stage" s'est tenue du 1 au 10 juillet 1974 dans les locaux du chalet des Amis de la Nature au Lac Noir près d'Orbey dans le Haut-Rhin. D'ores et déjà une nouvelle rencontre de ce type est prévue pour début juillet 1975 mais dans un lieu qui n'est pas encore définitivement retenu.